



NEWSLETTER JUNIO 2025

Hola a todos,

Encantadas de escribiros otra vez para contaros las novedades de este año. Gracias como siempre por seguir aquí y permitirnos llegar cada vez a más gente. **GRACIAS.**



Os contamos las novedades de Babies Uganda. Empezamos!

BUTERFLY

El colegio de educación especial “Butterfly”, ha sido un sueño hecho realidad. En febrero inauguramos el colegio y ya tenemos a casi **60 niños**, de los cuales más de la mitad se quedan a dormir.

Hemos conseguido crear un entorno seguro para todos ellos, tenemos un personal súper preparado y con muchas ganas de dar lo mejor de sí mismos y unas instalaciones perfectas para poder desarrollar al máximo las capacidades de todos nuestros alumnos.



Tenemos una sala donde están los peques con una parálisis cerebral muy severa con fisioterapeutas y después 8 aulas donde están divididos tanto por edad como por capacidades.

Además de las clases habituales, tienen clase de **música, de pintura, muy pronto de cocina y educación física.**

Es un colegio que tiene muchísimos gastos, todos los niños vienen de manera gratuita para que el coste del colegio nunca sea un freno para sus familias. Por desgracia, la mayoría de los niños vienen de familias muy desestructuradas, con muy pocos recursos y conocimientos nulos sobre la discapacidad de sus hijos.

Al final del primer trimestre, fuimos nosotros personalmente los que llevamos a los niños a sus casas para ver de dónde vienen, en qué condiciones les dejábamos y en qué podíamos ayudarles.

La gran mayoría no contaban ni siquiera con una cama, así que imaginaos lo demás.

Gracias al apoyo que recibimos esos días pudimos equiparles las casas con lo básico, dejarles con unos sacos de comida o ayudarles en lo que más necesitasen.

Fue duro, historias muy dramáticas y situaciones extremas las que viven muchos de ellos. Ahora, gracias a Butterfly, la realidad de estos niños ha dado un giro de 180 grados.

Y no sabéis la gran familia que se está creando en el colegio, los niños se quieren y se apoyan muchísimo y es un auténtico lujo poder verles quererse y respetarse.

Además, tenemos la suerte de contar con el apoyo de la Fundación Dacer, que ya han hecho un primer viaje para dar formación al personal y dentro de muy poco harán el segundo. Una formación que es de gran utilidad para todos y los niños han experimentado unos cambios brutales.

Y el colegio María Corredentora que nos da formación académica para aprender a dar la mejor educación a nuestros peques.

Muchas gracias también a New Line por conseguir todos los fondos para comprarles sillas de ruedas a los peques que las necesitaban. Especialmente a Silvia, Jose y Paula por vuestro compromiso.



ZINGA Y KAVA

Desde que comenzó el año, nos hemos involucrado mucho más con las dos islas con las que trabajamos, Zinga y Kava.

Por un lado, hemos terminado de construir la **clínica** de Zinga, donde damos servicio a toda la población de la zona y de las islas cercanas (antes de esto no tenían ningún servicio médico y para poder acceder a él tenían que llegar a la ciudad más cercana y eso supone un gasto muy elevado por lo que sólo iban si la situación era crítica, lo que ponía en riesgo la vida de todos ellos).

En la clínica trabajamos diferentes áreas como **maternidad, odontología, atención primaria, laboratorio...**

Proporcionamos un servicio muy completo con el fin de asegurar una atención médica de calidad para todos ellos.



Por otro lado, hemos movilizado a **más de 100 niños de la isla de Kava que no estaban escolarizados** por falta de recursos al colegio de Zinga, todos ellos se quedan a dormir en el cole. Agradecemos un año más la ayuda de **Bioksan** en este proyecto.



Y una grandísima noticia es que gracias a **Springfield**, estamos **construyendo un hogar** para todos los peques de Zinga que por un motivo u otro no pueden estar con sus familias y necesitan un lugar donde puedan sentirse en casa.

Para recaudar los fondos necesarios para construirla, Springfield ha sacado una **línea de camisetas “Kumi”**, que significa 10 en suahili. Son preciosas y el motivo que les lleva a hacerlas todavía más.

Gracias Springfield y gracias a todos lo que ya os habéis hecho con la vuestra.



NUEVO DORMITORIO PARA NUESTRO COLEGIO DE SECUNDARIA

Cada vez tenemos más alumnos en nuestro colegio y el espacio para dormir era muy limitado. Casi no se podía ni andar por dentro de los dormitorios por todas las camas que había dentro así que gracias a todos vosotros hemos podido empezar la construcción de éste que muy pronto estará terminada. Así podremos seguir admitiendo alumnos y los que ya están podrán estar un poco más cómodos.



KIKAYA PRIMARY AND NURSERY SCHOOL

Nuestro colegio de infantil y primaria sigue su curso con normalidad, con más de 600 niños que gracias a **Publicitarios Por** tienen la mejor educación, una buena alimentación y la oportunidad de desarrollar sus talentos. **GRACIAS.**

Además, hemos organizado mejor la **biblioteca** y ahora en sus ratos libres pueden aprovechar para leer y desarrollar su imaginación.



CEVIC

Nuestro colegio para niños con discapacidad visual sigue recibiendo niños, ya son **más de 80** y se ha convertido en un referente para toda la comunidad. Tenemos a niños de todas partes de Uganda (los colegios para niños con discapacidad visual son muy escasos en todo el país) y ya estamos incluso recibiendo a niños de fuera del país como, por ejemplo, de Sudán.

Es un colegio que permite a los niños ser felices, desarrollarse, aprender y sentir lo que es el respeto y la admiración.

Gracias a la **Fundación Nuria García** y a **Tailored Perfumes** que nos ayudan con las School Fees de 50 de ellos podemos seguir recibiendo más niños ya que se ocupan de una gran parte de los gastos que tenemos en el colegio. GRACIAS.



Y gracias a la **Fundación Afristóteles** hemos comprado un terreno para hacer un campo de deportes para los peques.



KIKAYA HOUSE

Nuestros peques están creciendo mucho y nos encanta verlo. Peques felices con un presente y un futuro muy prometedor.

La Fundación Nuria García nos ayuda con los gastos de alimentación de la casa. GRACIAS.



Y Mikel, Vincent, Agy, Dudu y Grace ya van al colegio (Butterfly) y estamos muy contentas de que ellos ahora también tengan esta oportunidad.



CENTRO DE ARTE “ZAPATILLAS”

Todos los peques de nuestros colegios tienen la oportunidad de aprender música y pintura gracias a la **Fundación Zapatillas**.

La música es terapia para todos. Y estamos encontrándonos con verdaderos talentos. Es un auténtico lujo poder darles la oportunidad de aprender diferentes disciplinas.



CENTRO DE COCINA Y COSTURA PARA NUESTROS ALUMNOS

También hemos tenido la suerte de poder modificar una estructura que ya teníamos para transformarla en un centro vocacional para todos nuestros alumnos. Aquí aprenden cocina y costura como optativas dentro de su ciclo de formación.



CLÍNICA Y CENTRO VOCACIONAL EN GABA

Llevamos mucho tiempo viendo cuál era la mejor manera de ayudar en la zona inundada. Un proyecto que de verdad pudiese marcar una diferencia en la calidad de vida de todas estas personas que viven con el agua dentro de sus casas la mayor parte del año. Así que, gracias a vuestro apoyo, pudimos construir un edificio de tres plantas donde, en la planta de arriba damos cursos de cocina y de costura.



En la planta del medio una clínica con sala de maternidad, un pequeño quirófano para cirugías menores, clínica dental, atención primaria y laboratorio que hemos podido equipar gracias al premio de TELVA. Ganamos el primer premio y no podemos estar más agradecidas de su ayuda en un proyecto de tal envergadura como es este. Y por último en la planta baja estás las oficinas y los dormitorios para el personal que tiene que quedarse de guardia por las noches.

COLABORACIÓN CON LA FUNDACIÓN ESPERANZA PERTUSA Y GIOSEPPO

Fuimos elegidas “woman4change” el año pasado y eso supone una ayuda de 2 años para la ONG. Han vuelto a sacar la línea de sandalias en beneficio de nuestro proyecto. Gracias por la iniciativa y por valorar nuestro trabajo. Y gracias a todas las que ya habéis comprado las vuestras. Hay de niño de y de adulto y este año como novedad han sacado unas pulseras como las que lleva María que le hacen los peques que ha quedado chulísima y un modelo nuevo de sandalia de niña.



AGRADECIMIENTOS

Gracias a **Bataplan** por organizar un año más la **Fiesta Solidaria de Publicitarios** Por a beneficio de Kikaya School.

Gracias a la **Escuela Infantil El Patio** por recaudar un año más fondos para nuestro proyecto.

Gracias al **IES la Foia de Valencia** por organizar diferentes actividades en el centro para recaudar fondos.
Gracias a la **Universidad de Valencia** por invitarnos a vuestro evento en cooperación y por vuestra donación.
Gracias a **Carolina** por hacer torrijas y venderlas para recaudar fondos.
Gracias a **Luci y Eduardo** por celebrar vuestras bodas de plata y decirle a todos los invitados que los regalos fuesen en forma de donación para Babies Uganda.
Gracias a **BALGAL** por el apoyo siempre. Por dejarnos utilizar sus oficinas para hacer los talleres de bodas y también el almacén.
Gracias a **Kalma**, que con Javier Schmidt en honor a su padre, nos financia las 3 clínicas dentales que tenemos. GRACIAS.
Gracias a la **Fundacion Pepita Mola** por organizar un año más el torneo de hockey solidario en beneficio de Butterfly.
Gracias al **ayuntamiento de Boadilla del Monte** por organizar la Feria de asociaciones y dejarnos participar y también en la Feria del Libro.
Un año más gracias al **IES Rosa Chacel de Colmenar Viejo**.
Gracias a la **Fundación Gaes Solidaria**, por elegirnos para la donación de teaming de vuestros trabajadores.
Gracias al **IES María de Molina** por vuestros almuerzos solidarios.
Gracias a la **Escola FEP San Josep Oriol** de Barcelona.
Gracias a los **coles de Alaquas** por dejarnos formar parte de las jornadas de sensibilización.
Gracias al **colegio Iturrama de Pamplona** por la fiesta solidaria de Carnaval.
Gracias a la **Asociación de Padres de alumnos de IES Río Arba**.
Gracias a **todos los que habéis organizado vuestros regalitos de boda, bautizos, comuniones...** con nosotras, nos ayuda muchísimo.
Gracias a todas **nuestras voluntarias** que desde España organizan todo el tema de bodas solidarias.
Y gracias a **TODOS** los que mes a mes, o de manera puntual, nos ayudáis a hacer posible todo esto.

LIBROS

Puedes pedir tu libro 100% solidario en nuestra web:
<https://babiesuganda.org/tienda/>

LA VIDA DE SAMI

“La vida de Sami” ya va por su tercera edición y nos hace mucha ilusión estar llegando a tantos hogares para que los niños (y no tan niños) puedan acercarse un poquito más a esta realidad.



“Recetas de la abuela” que consigue mejorar la alimentación de aquel que lo compra.



SEGUIMOS. GRACIAS POR ESTAR AQUÍ.
ESTAMOS CONSIGUIENDO COSAS INCREÍBLES QUE ESTÁN
MARCANDO LA DIFERENCIA EN LA VIDA DE MILES DE PERSONAS.

Un abrazo para todos.



Babies Uganda

Asociación sin ánimo de lucro de
Cooperación Internacional para el
Desarrollo. Reg. N° 33095



Teléfono:

639 12 77 15 (Montserrat Martínez)

638 03 47 78 (Maribel García)

Email : info@babiesuganda.org

Web: www.babiesuganda.org

Se ha enviado este e-mail a {{ contact.EMAIL }} Ha recibido este e-mail porque está
suscrito a Babies Uganda

[Cancelar la suscripción](#)



© 2024 Babies Uganda